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Conseil d'Administration HJS – 26 octobre 2021

Horaire et lieu : 20h30 à Lajoux 

Présents : Pascal, Julien, Juliette, Anne-Laure, Rodolphe, Laurent, Jean-Christophe, Émilie, Aline,
Ferréol,

Excusés : Benoît Lorge, Maxime, Kirsten, Gérard BJ 

Préambule :
I  nformation : Thomas a annoncé son départ à la fin de la saison d’hiver. Situation à anticiper pour 
l’année suivante.

Stagiaires : convention signée pour l’année scolaire avec Elsa Adda et Maxence Prost, interventions le 
week-end et pendant les stages.

1 Belles Combes
Course lancée, inscriptions bientôt ouvertes, tarifs fixés, mettre lien sur notre site
Site à consulter, très attractif.
Sécurité : dossier envoyé, les parcours sont multiples !
Perspective de refaire des dossards actualisés avec les nouveaux partenaires
Nouveau partenaire trouvé (Argassner à 2 500 euros), syndicat du Bleu de Gex remplacé par Juraflore 
(fromagerie Arnaud), la meule de Bleu sera toujours sur le podium.

2 Alpin
Émilie se retrouve un peu seule (elle peut gérer le groupe compét et les courses mais pas le groupe loisir 
et la gestion administrative). Réunion mardi 02/11 à Lajoux pour lancer la saison et trouver des parents 
pour s’investir avec elle (organiser les entraînements du week-end, idée de faire des courses par niveau)
Ouvrir les pré inscriptions pour l’AG et faire un rappel pendant la soirée.
- Gpe compétition : refaire une réunion avec l’interclub pour définir les personnes encadrantes et le 
financement (apport HJS + bénéfice des buvettes pour payer un moniteur)
- Groupe départemental : Erwann ne reprend pas le groupe et pas de moniteur remplaçant pour l’instant.
Stéphane Dalloz semble continuer à chapeauter l’alpin.
- Loisir : le dimanche peut être avec Morbier car ils peuvent apporter un moniteur.

5/03 : concours HJS à La Serra

Forfaits : limite aux 01/11, très peu de réponses pour l’instant. La Sogestar fait un tarif préférentiel 
(comme pour les résidents -50%) pour les compétiteurs. Émilie a proposé à tous les enfants qui ont déjà 
skié l’année dernière,  mais on pourrait élargir un peu aux loisirs car la Sogestar ne semble pas vouloir trop
limiter. Julien reçoit les versements et refait un chèque global.

3 Commission nordique
Compétitions dès cet automne :
- course régionale aux Tuffes : ski-running, peu de participants du club
- challenge Vittoz : course nationale, un sprint et une distance, comité a pris en charge nos six u15 + u17 +
u20, 
HJS a accompagné : 2 u15 + U20 ceux pas au comité (sauf Tom malade) : Antoine, Adrien et Mattise 
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Conseil d'Administration HJS – 26 octobre 2021

entraînements : bonne dynamique, environ 15 le matin, 15 à 25 enfants les après-midis avec de nouveaux
encadrants investis (Maxime Augé, Matthieu Girardot). Les entraînements ont pu être maintenus pendant
les vacances de Thomas.

3 stages pendant les vacances :
- Plans d’Hotonnes : Milo et Vincent du gpe de Gérard présents en plus des blancs
Laurent accompagne aujourd’hui, Flo G demain et après demain, jeudi, Raph Billet

- Tignes : 6 jeunes du gpe de Gérard. Il prendra le bus, pris en charge par HJS. Coût : 21 eur la remontée + 
21 eur la nuitée. Pparticipation du club votée : 60 euros, car il reste les repas à prévoir (Gérard va avancer)

- Ecole des neiges (groupes jaune, violet, gris) : emprunt du bus de Julien, merci !!!
29 inscrits pour l’instant, tableau bloqué. Les retardataires passent par le mail.
Encadrants :
1er jour : Maxence, Juliette, peut être Jean-Christophe, Elsa l’après-midi, Laurent, proposition d’intégrer le 
groupe blanc pour faire du tir. A voir si journée ou 1/2 journée. Besoin de racheter une nouvelle bâche de 
10 mètres (JC s’en charge)
2ème jour : Matthieu, Elsa, Maxence, Maxime ou sa femme sur 1/2 journée
3ème jour : Florent soulage, Aurélien Petitjean, Max ou sa femme sur 1/2 journée, Elsa, Maxence.

Gérard a proposé une journée pour ceux qui ne participaient pas au stage de Tignes (ne pas surcharger 
l’entraînement),ce mercredi 26/10
Prise en charge des licences des encadrants réguliers (Matthieu, Florent G, Maxime A ?, Raph B ?) et pour 
Elsa et Maxence, leur en parler.

Cours adulte : comme l’année dernière avec le ski club de st Lup : cours skate samedi matin (dès début 
décembre)
HJS : cours classique ouvert à St-Lup en nocturne le mercredi, à valider avec Thomas avant l’AG.

Calendrier sorti officiellement :
- 4/12 : challenge Luc Vuillet
- 14-16/01 :coupe du monde : la communication commence, axée sur les jeunes, faire de ce moment un 
événement pour le massif, billeterie : commande groupée par club, en parler à l’AG.
250 bénévoles sélectionnés, 23 commissions, Sylvie, Jean-Louis, Florent, Fred Grosp très investis.
World cup pour enfants en discussion, sur sélection.
- 22-23/01 belles combes + championnat régional
- 6/02 : team sprint (modification après notre réunion : ce sera le 5/02)
- 1er week-end avril : Championnat sde France ski nordique  
- 23/02 : bissextyle
- challenge Lison Cannard : hors calendrier, samedi 12 mars, à confirmer car pas de course jusqu’à U13 ce 
jour là, format ludique avec un skieur-cross. À La Serra. Ferréol va demander à la Sogestar et voir pour le 
damage (budget possible grâce au dosier ANS). A ouvrir aux non licenciés.
- Ptits loups : date non fixée (ou ils ne font que u9 pour laisser les u11-13 au challenge Lizon C ?)
- championnat régional de sprint de l’abbaye déplacé du 23 au 24

4 Sections
30/09 : réunion avec les 5 sections, 3 sont très impliquées (Septmoncel, Lamoura, Les Moussières qui 
valident leur cotisation au club), 
nouveautés licences : remise, pass’sport, certificat médical
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Conseil d'Administration HJS – 26 octobre 2021

Lajoux : problème avec les licences, personne pour prendre la place, Rodolphe gère avec le président 
Robin Grenard (il soutient le club). Nicolas Clerc (les Inuits) va peut être prendre le relais et entrer au CA.
La Pesse : bonne gestion des licences par Aurélie, pas d’interlocuteur solide (présidence collégiale), pas 
d’AG à La Pesse (leur tour) car pas de salle disponible, pas de confirmation à l’appartenance du club.

5 Chocolats
510 boîtes à vendre, pas de changement de prix à l’achat et à la revente.
Potentiel bénéfice de 2 200 euros. Cartons de 9 boîtes.
Ferréol distribuera les boîtes à l’AG.
Distribution pendant les stages.

6 Badges
Opération rééditée.

Tarif 2021 comcom Variation Tarif HJS 2021
Htes combes enfant 28 + 2 euros 16 
Htes combes adulte 72 + 4 euros 64
Massif enfant 41 0 28
Massif adulte 98 +2 90
National enfant 65 +5 53
National adulte 180 0 170
famille Trop de cas possibles

Crédit mutuel : pay asso (page pour payer en ligne), ± 1 euro de frais par transaction. A mettre en place 
pour l’AG. AL responsable stand à l’AG.

7 Point financier
Julien présente le bilan (solde à + 9 euros environ, moind de dépense en raison de la situation sanitaire) et
le prévisionnel.
Bilan : Tenues encaissées mais pas payées, il manque des paiements de facture de stage (relancer : Lennie
Vincent, Léo Raffin (attente du versement de son partenaire et versement de la différence, prise en 
charge de son inscription au blink festival), Boivin, Lhuillier, Hernandez, Ruelle, ...), partenaires (Salaisons 
du Chalam mais a offert paniers garnis), Nordic mag n’a pas encaissé un chèque, facture Serra sports 700 
eur de dons de matériel Ato non rentrée dans l’exercice
Prévisionnel : revenir sur une année normale, remettre davantage de licenciés, préciser pour les aides aux
athlètes «hors comité», évolution du prévisionnel en fonction du nombre d’enfants dans les groupes, 
tenues : augmenter les dépenses, intégration de l’achat d’un nouveau bus, prévoir un amortissement, 
incorporer les constructions de zones ludiques pour correspondre aux subventions (dans entraînement 
fond/alpin avec Les Carroz et Angèle). 

8 Divers
AG du comité massif régional à Cluse et Mijoux le 6/11
Commande de tours de cou de la fédé : 2 familles ont commandé
Partenaires : perte du cycle de 3 ans, plutôt reconduction tacite pour un an, à faire au cas par cas. Appel à cotisation
après l’AG. 
Droit à l’image : autorisation à demander, Ferréol va proposer un document
Courrier de demande de damage à la comcom à faire (AL)



C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
2
6 
1
0 
2
0
2
1

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
2
6 
1
0 
2
0
2
1

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
2
6 
1
0 
2
0
2
1

C
O
M
P
T
E 
R
E
N
D
U 
S
É
A
N
C
E 
C
A 
d
u 
2
6 
1
0 
2
0
2
1

Conseil d'Administration HJS – 26 octobre 2021

Aline : gestion des tenues 
Aline : responsable distribution des badges
AL : responsable tableau des badges

9 Assemblée générale
Pas d’AG à La Pesse mais aux Dolines, accueil par la section des Moussières (pot à organiser pour une centaine de 
personnes,  facturation à HJS).
Pass sanitaire : Contrôle du pass voté. Test à l’entrée par un professionnel de santé possible. AL responsable à 
l’entrée.
Chacun apporte son verre.
Point sur les invitations.
1/3 sortant : Gérard Benoit Janin,  Maxime, Anne-Laure, Julien
17h30, ouverture des portes à 17h pour vendre les badges

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Belles combes Ajouter un lien sur notre site pour les 

inscriptions
Kirsten rapidement

Stage EDN Acheter une bâche pour le tir JC asap
Terminer le planning des encadrants 
notamment pour le 1er jour

Laurent Asap

Alpin Mail réunion mardi Emilie Asap
Alpin Forfaits à ouvrir plus largement (mail) Emilie Asap
Nordique Parler des licences offertes aux 

encadrants réguliers
Laurent prochainem

ent
Valider le jour des cours adultes en 
classique avec Thomas

Rod novembre

Demander date des ptits loups et 
négocier pour le challenge Lison

Rodolphe

Badges Page pay asso à mettre en place Rodolphe asap
Préparer les tableaux pour l’Ag AL asap

Partenaires Demander une reconduction pour un an Rod
Assemblée Pot : prévenir Florent Emilie asap

Badges à vérifier avec l’appli AL Pour AG
Droit à l’image : document à travailler Ferréol Pour AG
Dernières invitation à envoyer AL asap

Damage Courrier comcom Al Novembre

fin séance : 00h47
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli


	1 Belles Combes
	2 Alpin
	3 Commission nordique
	4 Sections
	5 Chocolats
	6 Badges
	7 Point financier
	8 Divers
	9 Assemblée générale

